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Incêndio deixa bebê ferido
Ocorrência foi registrada na Cecap na tarde de ontem; mãe do bebê e o irmão de quatro anos estão internados em estado grave

Fernanda Benedetti

M A C A T U B A

PM prende 
suspeitos 
de roubo 
e tráfico

A Polícia Militar de 
Macatuba prendeu três 
homens acusados de as
saltar uma ótica da cida
de. O trio também deve 
ser indiciado por tráfico 
de drogas, já que no car
ro em que estavam foram 
encontrados papelotes e 
sementes de maconha. 
Um dos presos também 
é suspeito de praticar 
assalto em um posto de 
combustíveis de Lençóis 
Paulista. Segundo infor
mações do sargento Jo
sué Francisco da Silva, 
comandante da PM em 
Macatuba, na manhã da 
terça-feira 14 dois ho
mens encapuzados inva
diram uma ótica no cen
tro da cidade e armados 
de revólver anunciaram 
o assalto. ►► Página A3

Vista geral da sala da casa que pegou fogo na Cecap; incêndio foi controlado pelos vizinhos que também socorreram a mãe e os dois filhos

Um bebê de um ano e 
dois meses, o irmãozinho de 
quatro e a mãe das crianças 
ficaram gravemente feridos 
em incêndio registrado on
tem em uma casa da Cecap. 
Maria Carolina Guedes, de 
26 anos, e Messias Guedes 
Vilas Boas, 4 anos, estão in
ternados no Hospital Nossa 
Senhora da Piedade em esta
do grave. O bebê João Otávio 
Guedes Siles sofreu queima
duras em praticamente todo 
o corpo e foi transferido para 
a ala de queimados do Hos
pital Estadual, em Bauru. Até 
o fechamento desta edição, 
o bebê continuava internado 
na UTI pediátrica. Segundo 
testemunhas, o fogo come
çou pouco depois das 13h, 
mas foi rapidamente contro
lado pelos vizinhos que usa
ram mangueiras e baldes de 
água. O Corpo de Bombeiros 
e o Emergência 192 levaram 
os feridos para o hospital. 
Alguns vizinhos disseram à 
reportagem que na hora que 
o fogo começou a mãe estava 
dormindo no quarto com a 
porta fechada e não percebeu 
o início do incêndio. A Polí
cia Científica foi chamada e o 
laudo definitivo deve sair em 
30 dias. ►► Página A3

O B R A S R A D A R

Q uadra da Nova 
Lençóis e Nações 
reabre no dom ingo

Fernanda Benedetti

Vista da quadra que ganhou reforma completa e cobertura

Foi marcada para do
mingo, às 10h, a reinaugu- 
ração da quadra de esportes 
do Jardim Nova Lençóis e 
Nações. Após a cerimônia 
com presença da prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB), ha
verá partida amistosa entre 
as equipes da Atitude e Jar
dim Nova Lençóis. A prin
cipal novidade na quadra 
Vicente Ferraz da Silva é a

cobertura. O empreendi
mento foi possível graças 
a uma parceria com o go
verno do Estado. Além da 
quadra coberta, o local ga
nhou pintura nova, tabelas 
de basquete e reparos. Esta 
semana as equipes da Pre
feitura trabalhavam a to
do o vapor para concluir a 
obra. Houve atraso por cau
sa das chuvas. ►► Página A4

Vereadores dizem  que aluguel 
do equipam ento é caro

Fernanda Benedetti

Na manhã de ontem, o radar móvel vigiava a velocidade de quem passava pela avenida Jacomo Nicolau Paccola

Uma discussão envolvendo 
o preço do aluguel e a finalida
de do radar móvel dominou a 
sessão na Câmara de Vereado
res de Lençóis Paulista na se
gunda-feira 13. O debate sur
giu depois que Ailton Rodri

gues de Oliveira (PTB), o Juru- 
na, comentou que a Prefeitura 
de Lençóis paga R$ 20 mil por 
mês de aluguel do equipamen
to e arrecada R$ 24 mil. Para 
ele, o aluguel é muito caro. O 
discurso e as críticas de Juruna

ganharam o apoio de outros 
colegas, inclusive do presiden
te da Casa de Leis, Ismael de 
Assis Carlos (PSDB), o Formi- 
gão. Segundo o presidente da 
Comutran (Conselho Muni
cipal de Trânsito) e diretor de

Obras, Antonio Silveira Corrêa, 
desde que o radar começou a 
operar, em janeiro de 2006, o 
número de acidentes caiu em 
45%. A prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB) se reúne com os 
vereadores hoje. ►► Página A5

A P R E N D I Z E S
Senac incentiva contratação de jovens

A prefeita de Lençóis, Bel Lo- 
renzetti (PSDB), acabou de fe
char uma parceria com o Senac 
que vai facilitar a implantação

F E B R E  A M A R E L A
Areiópolis mantém vacinação em massa

do programa Jovem Aprendiz. 
Quem empregar adolescentes 
e jovens entre 16 e 24 anos terá 
incentivos fiscais. ►► Página A6

Na área de risco da febre 
amarela, a Prefeitura de Areió- 
polis intensifica a campanha de 
vacinação em massa. Na Sexta-

Feira Santa e no Sábado de Ale
luia foram vacinadas 6.567 pes
soas. O objetivo é aplicar 11 mil 
doses da vacina. ►► Página A7

L E G I S L A T I V O
Sessões da Câmara 
são transmitidas 
pela internet

►► Página A5
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E D I T O R I A L

O radar em discussão
O radar móvel entrou para o 

centro da discussão em Lençóis 
Paulista de novo. Antes de apa
recer pelas ruas da cidade, nos 
idos de 2005, surgia como so
lução para o crescente aumento 
no número de acidentes na área 
urbana de Lençóis Paulista. Em 
janeiro de 2006, ganhou as ru
as e avenidas e não demorou a 
voltar a ser o centro das aten
ções. De um lado, motoristas 
flagrados acima da velocidade 
máxima permitida queriam o 
fim do radar móvel. Do outro 
lado, pessoas que acreditam 
que muitas vezes a educação 
no trânsito só se faz quando a 
mordida dói no bolso.

De 2006 para cá o assunto 
esteve presente em várias rodas 
de bate papo e em muitas ses
sões da Câmara de Vereadores. 
Quando a opção pelo radar foi 
tomada, outras ações educati
vas estavam previstas já que era 
preciso diminuir o número de 
acidentes. Muitos jovens per
deram a vida ou ficaram com 
seqüelas por conta do trânsito 
violento. Agora uma pergunta: 
quais as outras ações educativas 
realizadas para coibir o excesso 
de velocidade? Não lembra?

Se estas ações existem será 
preciso puxar pela memória ou 
fazer uma pesquisa mais apro
fundada. Educação no trânsito

é uma questão que extrapola os 
limites de Lençóis Paulista. É 
preciso um trabalho coordena
do para que o brasileiro apren
da que os veículos foram feitos 
para facilitar a vida do homem, 
não devem virar arma. Mas, is
so ainda parece muito distante.

Mas, partir do princípio de 
que o dinheiro gasto com radar 
móvel é dinheiro jogado fora é 
uma forma muito simplista de 
analisar as coisas. Tão simplis
ta quanto achar que é melhor 
comprar o equipamento do 
que pagar o aluguel. Talvez os 
políticos, mais precisamente 
os vereadores, deveriam bus
car informações primeiro para 
criticar depois. Não se pode 
achar que o radar tem que dar 
lucro em dinheiro para os co
fres públicos. A ideia é de que 
cada vez menos o radar multe 
alguém. Com o trânsito fluin
do com mais calma e velocida
de controlada, os acidentes que 
porventura ocorrerem serão de 
menor intensidade. O 'lucro' 
vem com menos gente preci
sando de atendimento médi
co no pronto-socorro, menos 
gente perdendo dia de serviço. 
É preciso analisar as variáveis 
e saber quanto custa, além do 
aluguel do radar, uma pessoa 
ferida no trânsito. Esta conta 
também precisa ser feita!

A R T I G O

A crise dos outros
Arnaldo Jardim

A cada discurso sobre os 
impactos da crise financeira na 
nossa economia fico na dúvida 
se o Presidente Lula está mal 
informado, mal assessorado ou 
mal intencionado. No início fa
lou em efeito "marola", depois, 
que o País estava mais bem pre
parado para enfrentar a crise 
que os demais países e agora, o 
discurso é de que essa tal crise 
gerada pelos "brancos de olhos 
azuis" deve durar menos por 
aqui. Esse excesso de otimismo 
me preocupa, confunde e joga 
uma cortina de fumaça sobre a 
dimensão real e a necessidade 
de ação do governo federal fren
te à atual desaceleração econô
mica, seus efeitos na queda da 
atividade industrial e o conse
quente aumento do desempre
go, o encarecimento do crédito 
e o comprometimento do supe
rávit da balança comercial.

Há tempos alerto que está
vamos perdendo uma chance 
formidável para avançarmos em 
reformas estruturais durante o 
período de auge da prosperida
de mundial, quando o Governo 
Lula dispunha de uma ampla 
maioria no Congresso Nacio
nal para aprovar medidas para 
combater a desigualdade social, 
minorar a excessiva burocracia, 
melhorar a infraestrutura e re
duzir o chamado "Custo Brasil". 
Agora, passada à bonança, acre
dito que ainda vamos demorar 
muito para alcançar os patama
res de crescimento registrados 
em 2007 e 2008, acima dos 5% 
do PIB (lembrando que na épo
ca, nosso ritmo de crescimento 
se equiparava ao do Haiti).

Recente relatório do Bird 
(Banco Mundial) corrobora 
com esta afirmação, ao fazer um 
balanço de um grupo de medi-

das e projetos apresentados ain
da no primeiro mandato do Pre
sidente Lula, vamos aos fatos.

Redução dos custos de logís
tica: não foi cumprida a meta de 
elevar em 10% os transportes 
não rodoviários. Nos portos, o 
Brasil ocupa apenas a 123® co
locação no mundo em qualida
de de infraestrutura. Em relação 
aos custos rodoviários, houve re
dução de 11%, desde 2003, mas 
apenas 49,5% das estradas fede
rais estão em boas condições.

Aumento da capacidade de 
inovação: apesar de aprovada 
uma lei específica de fomen
to, não houve aumento dos 
investimentos públicos e do 
número de patentes.

Eficiência do setor financei
ro: existe uma maior fiscaliza
ção das fusões bancárias, mas 
a competição no setor ainda 
é muito tímida. O chamado 
"spread" bancário caiu de 41,3% 
(2003) para 28,4% (2007), mas 
a concentração de depósitos 
nos quatro maiores bancos su
biu de 56% (2001) para 57,6% 
(2008). Houve expansão no 
crédito, de 28% (2005) para 
38% do PIB (agosto de 2008), 
mas as taxas permanecem entre 
as mais altas do mundo.

O escapismo impera nos dis
cursos do Presidente Lula, pois 
é sempre mais fácil botar a cul
pa nos outros do que olharmos 
para nossos próprios defeitos, 
deixando entender à população 
brasileira que o seu governo não 
tem nada haver com esta crise 
que por aqui se instalou. Nesta 
toada, cristaliza-se aquela máxi
ma de que o que é bom a gente 
finge que fez sozinho e ainda au
menta, o que é ruim a gente es
conde ou então acusa os outros.

Arnaido Jardim é deputado 
federal pelo PPS
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ANISTIA
Nardeli da Silva (PV) 

usou a tribuna da Câmara 
de Lençóis Paulista, na ses
são da segunda-feira 13, pa
ra pedir anistia de todos os 
processos administrativos 
que correm contra funcio
nários da Prefeitura do mu
nicípio. Ele apresentou uma 
moção de apelo em nome 
dele e do seu colega de Ca
sa, Gumercindo Ticianelli 
Júnior (DEM).

TUDO NOVO
O vereador justificou 

seu pedido dizendo que a 
prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB) precisa começar seu 
mandato com "vida nova". 
"Existem funcionários bons, 
que não são de fazer média 
com patrão, que estão com 
posicionamento ruim no 
departamento pessoal. Fo
ram cometidas injustiças 
no passado", diz Nardeli. 
"Confio na coerência da 
prefeita Bel".

FICHA LIMPA
Nardeli acredita que pa

ra 'limpar a ficha' de todos 
os funcionários vai ser pre
ciso, além da anistia dos 
processos administrativos, 
também resolver a questão 
da pontuação baixa de al
guns servidores. "Torço para 
que a prefeita seja sensata e 
bastante humana nesse mo
mento", disse o vereador.

ASFALTO
O vereador Júnior Ticia- 

nelli vai pedir para a prefei
ta Bel aplicar um recurso de 
R$ 200 mil conseguidos pe
lo deputado federal Arnal
do Jardim (PPS) para obras 
de infraestrutura no bairro 
Alfredo Guedes. O vereador 
quer que sejam recapeadas 
as ruas da Cohab e asfalta
das as ruas Fortunato Bono, 
Bom Jesus e Antonio Boso.

FORA DE ÁREA
E Nardeli quer que a 

Prefeitura entre em conta
to com a Anatel (Agência 
Nacional de Telecomuni
cações) para que a agência 
resolva o problema das li
gações que são feitas para o 
192 e a chamada é direcio
nada para cidades vizinhas.

ALÔ?
"Fui fazer uma ligação 

para socorrer uma pessoa e 
fui atendido pelo pronto- 
socorro de Agudos. E os 
funcionários daqui disseram 
que isso realmente ocorre", 
comentou Nardeli. "Pessoas 
de Mineiros do Tietê ligam 
aqui pedindo ambulância. 
Hoje o celular é muito uti
lizado e ninguém consegue 
acionar a ambulância pelo 
telefone móvel".

CAMPANHA
O vereador do PV tam

bém comentou que alguns 
problemas que estão geran
do debates na Câmara e na 
Prefeitura foram ditos no 
palanque do Partido Verde 
durante a campanha eleito
ral. "Tudo que foi dito no 
palanque do PV, foi ques
tionado nessa Casa nestes 
quatro meses", comentou 
Nardeli.

PESSOALMENTE
E o vereador Ailton Ro

drigues de Oliveira (PTB), 
o Juruna, disse que tomará 
outra atitude para tentar ser 
atendido pela equipe da pre
feita Bel Lorenzetti. "Muitas 
vezes fazemos indicações e 
não somos atendidos. Até 
agora não fui atendido em 
nenhuma", disse o verea
dor. "Tem coisas que a gente 
consegue sem fazer indica
ções. Tenho procurado al
guns diretores e eles têm me 
atendido dessa forma. Então 
sugiro procurar o diretor do 
que ficar pedindo através do 
papel", reclama.

RECLAMAÇÃO
O vereador Adilson Acá- 

cio (PMDB) também não 
anda nada contente com a 
resposta que tem tido da as- 
sessoria da prefeita Bel. "Pa
rece que estou no meio de 
uma floresta. Eu grito e nin
guém atende. Sei que é difí
cil atender todos os pedidos, 
até porque se todas fossem 
atendidas Lençóis viraria o 
Jardim do Éden", comentou. 
"Mas por questões de orça
mento sei que é impossível. 
Ficaria muito feliz se algum 
pedido fosse atendido por
que até agora não atenderam 
nenhum", questionou.

HOMENAGEM
O vereador Matheus Tre- 

centi Capoani (PSDB), o Pi- 
rikito, quer que a prefeita Bel 
homenageie Antonio Ludo- 
vico Neto, que durante anos 
foi cabeleireiro em Lençóis 
Paulista. "Eu e o Júnior Ticia- 
nelli tínhamos um projeto 
para agregar o nome dele ao 
Parque do Paradão, mas é um 
caminho mais burocrático. 
Por isso indicamos para que 
a prefeita olhe com carinho 
as futuras inaugurações e que 
dê o nome à alguma obra ou 
rua", disse Pirikito.

PAVÃO
O vereador macatu- 

bense Jose Antonio Tavano 
(PMDB), o Zeca Tavano, pa
rece ter incorporado o espí
rito do ex-colega de Câmara 
Aparecido Humberto Pavão 
(PTB). Na sessão da última 
segunda-feira apresentou du
as indicações: uma solicitan
do o combate à proliferação 
de pombos e outra pedindo 
que as creches municipais co
mecem a atender a partir das 
5h. As duas indicações eram 
bandeiras de Pavão.

SAMPA
O presidente da Câmara 

de Macatuba, Odair Álvares 
Funes (PT), o Sargento Funes, 
e os vereadores Antonio Car
los Pedroso (PPS) e Joaquim 
Santana dos Santos (PV) esti
veram na capital paulista na 
semana passada. Os parla
mentares distribuíram ofícios 
e conseguiram dois kits de 
livros escolares para o muni
cípio. Um dos kits vai para a 
Biblioteca Municipal Carlos 
Drummond de Andrade. O 
outro vai reforçar o acervo da 
escola municipal Waldomiro 
Fantini. Na terça-feira 14, o 
trio seguiria para Brasília.

PRAÇA
Segundo Pedroso, a comi

tiva também aproveitou para 
passar pelo gabinete do depu
tado federal Arnaldo Jardim 
(PPS), em São Paulo. O parla
mentar apresentou emenda de 
R$ 250 mil para o município 
para a construção de uma pra
ça na região da Vila Santa Rita 
e Jardim Europa. Os vereado
res foram conferir em que pé 
estava a liberação do recurso.
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"Achei legal a reforma 
da quadra do Jardim das 
Nações em Lençóis Pau
lista. Eu jogo bola com 
meu primo aqui e agora 
vai ficar melhor".

Rafael José da Silva, 10 
anos, estudante

"Eu achei que a quadra 
ficou muito boa e bonita. 
Agora vai ficar bom para 
jogar futebol e basquete 
com os amigos".

Igor Willian Rodrigues, 
10 anos, estudante

"Eu sempre jogo futebol 
com meus amigos na 
quadra do Jardim das 
Nações. Agora depois da 
reforma vai ser melhor 
porque o piso estava des
gastado e a quadra não 
tinha cobertura. Agora 
até quando chover vai 
dar para brincar".

Bruno Medolado de 
Oliveira, 10 anos, estudante

Como senão bastasse lixo e papéis descartados em terrenos baldios, na manhã de ontem a reportagem 
do Jornal O ECO registrou uma carcaça de caminhão e rodas jogados ao ar livre. O flagrante foi feito em 
um terreno que fica na avenida Prefeito Jacomo Nicolau Paccola, na altura do Jardim das Nações.

F R A S E

"A finalida
de do radar é 
educativa. A 
partir do mo
mento que a 
quantidade 
de multas vai 
diminuindo, a 
gente entende 
que o radar 
está cumprin
do seu papel",

Antonio Silveira Corrêa ,
presidente da Com utran, sobre 

o radar móvel

P A R A  P E N S A R
"Os sãos não 
precisam de médicos, 
mas os enfermos; não 
vim chamar os justos, 
mas os pecadores"

Jesus Cristo , Livro de São 
Marcos (2 :17)
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I N C Ê N D I O
Fernanda Benedetti

Tristeza
Incêndio na Cecap deixa a mãe e dois filhos feridos; bebê de um ano foi 

transferido para Bauru com queimaduras em todo o corpo

V ITOR GODINHO

Um incêndio registrado 
ontem em uma casa locali
zada na rua Guilherme Fi
gueiredo, na Cecap, deixou 
a mãe e os dois filhos gra
vemente feridos. Maria Ca- 
rolina Guedes, de 26 anos, 
e Messias Guedes Vilas Bo
as, 4 anos, estão internados 
no Hospital Nossa Senhora 
da Piedade em estado grave. 
O bebê João Otávio Guedes 
Siles, de um ano e dois me
ses, sofreu queimaduras em 
praticamente todo o corpo e 
foi transferido para a ala de

queimados do Hospital Es
tadual, em Bauru.

Segundo testemunhas, o 
fogo começou pouco depois 
das 13h, mas foi rapidamen
te controlado pelos vizinhos 
que usaram mangueiras e 
baldes de água para combater 
o incêndio que ficou restrito 
a sala da casa. Mesmo assim, 
o bebê teve grande parte do 
corpo queimado. Messias e 
Maria também sofreram feri
mentos graves. Todos foram 
retirados de dentro da casa 
pelos vizinhos. O Corpo de 
Bombeiros e o Emergência 
192 apenas levaram os feri

dos para o hospital.
Manoel Bergamasco, 

sargento dos Bombeiros e 
responsável pela operação, 
afirmou que a viatura de in
cêndio foi deslocada para o 
local, mas ela não precisou 
ser utilizada já que o fogo 
havia sido controlado pelos 
moradores. "Quando chega
mos aqui as vítimas já esta
vam na rua e não havia mais 
fogo", diz.

Alguns vizinhos disseram 
à reportagem que na hora que 
o fogo começou a mãe estava 
dormindo no quarto com a 
porta fechada e não percebeu

o início do incêndio. Um dos 
vizinhos percebeu a fumaça 
e tentou entrar na casa, mas 
como o fogo já estava alto ele 
chamou ajuda para controlar 
o fogo com mangueiras e 
baldes de água.

O sargento Bergamasco 
disse informalmente que 
a hipótese mais provável é 
de que a criança de quatro 
anos tenha iniciado o in
cêndio por brincadeira já 
que foi encontrado um is
queiro jogado na sala. A Po
lícia Científica foi chamada 
e o laudo definitivo deve 
sair em 30 dias. Sala da casa na Cecap que pegou fogo na tarde de ontem

PM de Macatuba prende três por roubo
Kátia Sartori

E V ITOR GODINHO

A Polícia Militar de Macatu- 
ba prendeu na terça-feira 14 três 
homens acusados de assaltar 
uma ótica da cidade. O trio tam
bém deve ser indiciado por tráfi
co de drogas, já que no carro em 
que estavam foram encontrados 
papelotes e sementes de maco
nha. Um dos presos também é 
suspeito de praticar assaltos em 
Lençóis Paulista. J.C.G., de 39 
anos, C.D.G.A., de 18 anos e 
P.C.S., de 19 anos foram levados 
para a cadeia de Duartina.

Segundo informações do 
sargento Josué Francisco da 
Silva, comandante da PM em 
Macatuba, na manhã da terça- 
feira 14 dois homens encapu- 
zados invadiram uma ótica no 
centro da cidade e armados de 
revólver anunciaram o assalto. 
Como não havia dinheiro em 
caixa, a dupla levou oito ócu
los de sol, avaliados em apro
ximadamente R$ 500 cada um. 
Um terceiro homem esperava 
os ladrões em um Fiat Uno.

Uma testemunha anotou a 
placa do carro e acionou a Po
lícia Militar. Segundo o sargen
to Josué, os suspeitos foram 
abordados na altura da escola 
Caic Cristo Rei. Quando per
ceberam a aproximação dos 
policiais, jogaram as armas e 
alguns pares de óculos em um 
matagal das proximidades.

No Fiat Uno os policiais en
contraram dois pares de óculos 
roubados. Em vistoria posterior 
também foram encontrados 30 
papelotes de maconha e 171

gramas de semente da erva.
Os suspeitos foram reco

nhecidos pelos funcionários 
da loja e também por uma 
comerciante macatubense que 
havia sido assaltada na sema
na passada.

fu g it iv o
Em Lençóis Paulista, P.C.S. 

é acusado de assaltar um pos
to de gasolina. Na Delegacia 
de Polícia ele confessou ou
tros dois crimes: contra uma 
lan house do Parque Rondon 
e uma papelaria na Vila Cru-

zeiro. O delegado de Lençóis 
Paulista, Luiz Claudio Massa, 
informou que o outro sus
peito pelo roubo do posto de 
combustível ocorridos no dia 
12 de março, A.A.S, 26 anos, 
continua internado em Bauru 
após cair da moto durante a 
fuga. "Assim que ele tiver alta 
também será preso pelo cri
me", diz. Na ocasião, os dois 
assaltantes levaram R$ 835 em 
dinheiro e ameaçaram os fren- 
tistas. O circuito interno do 
posto gravou a ação e ajudou 
a polícia nas investigações.

Divulgação

PM de Macatuba prende 
acusado de roubo em 

Lençóis; no carro tinha até 
semente de maconha

Delegado Seccional faz 
correição em Lençóis

O delegado Seccional de 
Bauru, José Henrique Go
mes dos Santos, realizou a 
primeira correição na Polí
cia Civil de Lençóis Paulista 
depois de ter assumido o 
cargo em outubro de 2008. 
Ele afirmou que a correição 
é um procedimento rotinei
ro e serve para verificar a 
parte administrativa e buro
crática da delegacia e corri
gir caso haja alguma falha.

"Nós verificamos se exis
te alguma coisa desajusta
da, se existe algum detalhe 
que possa ser melhorado e 
fazemos os devidos ajustes

para que a polícia possa 
prestar um serviço de maior 
qualidade à população. Fe
lizmente aqui em Lençóis 
as coisas caminham muito 
bem", explica Santos.

Com relação ao baixo 
efetivo da Polícia Civil da 
cidade, o delegado Seccio
nal disse que existem dois 
concursos em andamen
to e que Lençóis Paulista 
pode receber novos poli
ciais. "Hoje a administra
ção pública, por meio da 
Secretaria de Segurança de 
Estado, tem direcionado 
para a polícia de Lençóis

vários meios materiais, se
jam viaturas, armamentos, 
munição e outros bens pa
ra o exercício da atividade 
policial", comenta. "Além 
disso, existem dois concur
sos em andamento para in
vestigador e escrivão e, ob
viamente, assim que forem 
concluídos esses concursos 
serão disponibilizados al
guns funcionários para o 
Deinter-4 e, consequente
mente, será feito um estu
do da necessidade, mas eu 
acredito que Lençóis deve 
receber alguns policiais", 
arremata. (VG)



Fernanda Benedetti

O B R A S Reinauguração da quadra de 
esportes abre festividades dos 

151 anos de Lençóis

Kátia Sartori

A reinauguração da qua
dra de esportes do Jardim 
Nova Lençóis e Nações abre a 
grade de programação pelos 
151 anos de Lençóis Paulista. 
O  evento está marcado para 
o domingo 19, às 10h. Após 
a cerimônia com presença da 
prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB), haverá partida amistosa 
entre as equipes da Atitude 
e Jardim Nova Lençóis. O 
evento também deverá contar 
com apresentação da fanfarra 
da escola Idalina Canova de 
Barros. O aniversário de 151 
anos de Lençóis Paulista é no

Quadra coberta
Prefeita Bel Lorenzetti reinaugura quadra de esportes da Nova Lençóis e Nações 

no domingo 19, às 10h; evento abre programação pelos 151 anos do município

dia 28 de abril.
A principal novidade na 

quadra Vicente Ferraz da Sil
va é a cobertura. O empreen
dimento foi possível graças a 
uma parceria com o governo

do Estado. Uma emenda do 
deputado estadual Pedro To- 
bias (PSDB) garantiu repasse 
no valor de R$ 50 mil. A con
trapartida da Prefeitura foi de 
R$ 56 mil. Além da quadra

coberta, o local ganhou pin
tura nova, tabelas de basque
te e reparos. Esta semana as 
equipes da Prefeitura traba
lhavam a todo o vapor para 
concluir a obra. Houve de-

mora na reforma da quadra. 
O atraso foi atribuído pela 
administração às chuvas que 
não deram trégua no começo 
deste ano.

A cobertura da quadra era

uma reivindicação antiga da 
Associação de Moradores dos 
bairros Jardim Nova Lençóis 
e Nações. Mas quem gostou 
mesmo da novidade foram 
os usuários da quadra. "Es
tou achando que ficou legal. 
Muito melhor do que estava", 
diz Geraldo Mota da Silva, de 
12 anos.

"Agradecemos a todos os 
jovens que souberam espe
rar até que a quadra pudesse 
ser usada e lembramos que 
todos estão convidados pa
ra a reinauguração", convida 
Aparecido Pereira de Morais, 
o Cidinho, presidente da as
sociação de moradores.

C U L T U R A

Depois de reformada, 
biblioteca reabre as portas

Fechada desde o dia 30 
de março para conclusão 
das reformas, a Biblioteca 
Municipal Orígenes Lessa 
reabriu as portas ontem 
com todo piso reformu
lado, uma vez que carpe
te do andar superior e os 
tacos de madeira do piso 
inferior foram substituídos 
por piso frio, o que ofere
ce conforto aos usuários 
e uma temperatura mais 
adequada aos livros.

A fiação elétrica, que 
antes ficava exposta, foi 
redirecionada para maior 
segurança. As portas dos 
banheiros foram substitu
ídas, as paredes e estantes 
foram pintadas o que veio 
a melhorar o acondiciona- 
mento do acervo e a estética 
do espaço. Novas persianas 
e sistema interno de câmera 
serão instaladas.

A estudante Ana Paula 
Moreira da Silva usa a bi
blioteca para trabalhos de 
escola e gostou das mudan
ças. "O espaço ficou mais 
arejado e confortável para 
se estudar", disse. Geovani 
Antonio Roman concorda 
com a colega. "O piso estava 
muito desgastado porque o 
prédio é antigo. Agora ficou 
mais bonito e agradável", 
comentou. Já Dazilma Se-

Fernanda Benedetti

Biblioteca Orígenes Lessa ganhou piso novo e acervo com mais de dois mil livros

verino Alves disse que o novo 
acervo está bem interessante o 
que motiva e incentiva a práti
ca da leitura", emenda.

Neste período de reforma,

mais de dois mil títulos foram 
adquiridos e doados à BMOL. 
São livros clássicos, técnicos 
e best-sellers que já se encon
tram à disposição da comuni-

dade. O horário de atendi
mento da biblioteca é de 
segunda à sexta-feira, das 
8h às 20h. (Com assessoria 
de Comunicação)

T E A T R O

Atos & Cenas 
tem duas peças 
no Mosaico

Arquivo Jornal O ECO

'Histórias de Pinóquio' está no Mosaico Teatral Paulista

As peças 'Histórias de 
um boneco Pinóquio' e 
'Amor de Dom Perlimplim 
com Belisa em seu Jardim', 
do grupo lençoense Atos & 
Cenas, passam a integrar a 
grade do Mosaico Teatral, 
programa que surgiu em 
2001 entre o Sescoop e a 
Cooperativa Paulista de 
Teatro e que leva espetácu
los para todo o Estado.

Segundo o diretor do 
grupo Atos & Cenas, Nil- 
ceu Bernardo, foram mais 
de 300 peças inscritas e 
menos de 100 seleciona
das. Em 2008, 65 coopera
tivas atuaram nas 14 cida
des que integraram o ma
pa cultural do programa.

'Amor de Dom Perlim- 
plim com Belisa em seu 
Jardim' é uma adaptação 
do clássico do espanhol 
Frederico Garcia Lorca. 
Dom Perlimplim, inexpe
riente com as mulheres, 
acaba envolvido num casa
mento por interesse com a 
jovem e maliciosa Belisa.

Já em 'Histórias de 
um boneco Pinóquio', as 
aventuras do menino de 
madeira que queria ser 
gente de verdade é con
tada com linguagens dis
tintas: figurinos e uma 
cenografia preta que vai se 
transformando em colori
do e diálogos entre atores 
e bonecos.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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C A M A R A

Aluguel salgado?
ao vivo pela

Vereadores acham caro preço do aluguel do radar móvel; Comutran diz que equipamento reduziu acidentes internet

Sessões da 
Câmara são 
transmitidas

Fernanda Benedetti
Da Redação

A sessão da Câmara de Ve
readores de Lençóis Paulista da 
segunda-feira 13 foi marcada 
por ampla discussão envolven
do o aluguel e a finalidade do 
radar móvel utilizado no mu
nicípio. O debate surgiu depois 
que Ailton Rodrigues de Oli
veira (PTB), o Juruna, comen
tou que a Prefeitura de Lençóis 
paga R$ 20 mil por mês de alu
guel do equipamento. O valor, 
Juruna disse que recebeu por 
meio da resposta de um reque
rimento que ele havia endere
çado ao Executivo. "Os boatos 
eram os mais diferentes possí
veis - que o valor era R$ 8 mil, 
R$ 12 mil, e a resposta é de que 
o radar custa R$ 20 mil. Na mi
nha opinião, é um valor muito 
alto", afirmou. "E a arrecadação 
média é de R$ 24 mil com as 
multas aplicadas. Quero saber 
mais sobre isso", avisou.

O discurso e as críticas de 
Juruna ganharam o apoio de 
outros colegas, inclusive do 
presidente da Casa de Leis, Is
mael de Assis Carlos (PSDB),
0 Formigão. "Na crise que es
tamos vivendo hoje, R$ 20 mil 
é um valor quase que absurdo. 
Sei que a prefeita (Bel Loren- 
zetti -  PSDB) não tem culpa, 
mas esse valor precisa ser re
visto", declarou o presidente. 
"Em um mandato dá quase R$
1 milhão e com esse dinheiro 
a gente melhoraria o trânsito 
na cidade inteira", analisou.

Claudemir Rocha Mio (PR), 
o Tupã, também se posicionou 
contrário ao radar. "Sei que 
muita gente é a favor, que diz 
que melhorou o trânsito, mas 
não concordo muito com isso. 
Acho que o radar é prejudicial 
e é colocado em alguns pontos 
quase que escondido", disse. 
"Talvez seja melhor comprar 
um equipamento", sugeriu 
Matheus Trecenti Capoani (PS
DB), o Pirikito. "Temos que en
tender que tudo que é feito no 
trânsito nunca é consenso, mas 
já vi o projeto do trânsito para 
a cidade e vai ficar muito bom", 
ressaltou Nardeli da Silva (PV).

A discussão saiu do Legisla
tivo e será tema de uma reunião 
que os vereadores terão hoje 
com a prefeita Bel Lorenzetti. "O 
radar será sempre um assunto 
polêmico: agrada aqueles que 
acreditam no uso do equipa
mento como um meio de dimi
nuir acidentes e educar os mo
toristas e desagrada a todos que 
são multados", disse a prefeita.

Para Bel, o assunto ter sido 
levantado nesta última reunião 
da Câmara é, de certa forma, 
muito bom. "Cria uma opor
tunidade para que se discuta 
novamente o assunto. Nesta 
quinta sentaremos juntos, Exe
cutivo e Legislativo, para uma 
conversa. Com certeza, o resul
tado será positivo", finalizou.

HISTÓRICO
O radar móvel começou a 

funcionar em Lençóis Paulista

Valor pago pelo aluguel do radar móvel foi criticado por vereadores de Lençóis Paulista na última sessão da Càmara

Radar móvel reduziu número de 
acidentes pela metade, diz Silveira

Segundo o presidente da 
Comutran (Conselho Muni
cipal de Trânsito) e diretor 
de Obras, Antonio Silveira 
Corrêa, desde que o radar 
começou a operar, em ja
neiro de 2006, o número de 
acidentes caiu em 45%. "E 
olha que a frota de veículos 
da cidade cresce a cada ano. 
Mesmo assim mantemos o 
índice equilibrado. A fina
lidade do radar é educativa.

A partir do momento que a 
quantidade de multas vai di
minuindo, a gente entende 
que o radar está cumprindo 
seu papel", explica Silveira. 
O balanço geral com multas 
aplicadas e o comparativo 
entre acidentes só deve ficar 
pronto amanhã.

Silveira lembra que antes 
do radar entrar em funcio
namento, havia um clamor 
público para que a Prefeitura

tomasse alguma providência 
para diminuir o número de 
acidentes e mortes no trân
sito de Lençóis. "Ainda há 
motoristas que passam em 
alta velocidade pelo radar e 
chegam até 100 quilômetros 
por hora dentro da cidade, 
mas felizmente são poucos. 
A maioria respeita a sinaliza
ção", comentou.

Sobre o valor pago men
salmente para a empresa res-

ponsável pela fiscalização, 
Silveira tem uma justificativa. 
"Fala-se que o valor é caro, 
mas não é apenas o aparelho. 
Tem também o processamen
to, operador, veículo, apoio 
técnico e a aferição que deve 
ser constante", diz. "Pode ser 
um pouco caro, mas se nós 
adquirirmos um equipamen
to desses, em pouco tempo 
ele se torna obsoleto e temos 
que encostar", finaliza.

Desde a última se
gunda-feira, dia 6 de 
abril, os moradores de 
Lençóis Paulista podem 
acompanhar as sessões 
da Câmara de Vereado
res de Lençóis Paulista 
sem sair de casa. É que 
a transmissão ao vivo 
é feita pela internet no 
site: www.camaralen-
cois.sp.gov.br.

"Talvez a grande 
marca dessa adminis
tração, não só minha, 
mas de todos meus 
colegas, é a inovação. 
A intenção é trazer o 
povo para junto da 
Câmara. As pessoas 
vão assistir, fiscalizar 
e saber o que estamos 
fazendo", ressaltou o 
presidente da Casa, 
Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão. 
Quando o presidente 
se refere a inovação ele 
também inclui a Câma
ra Itinerante, as reuni
ões mensais com pre
sidentes de associações 
de bairros e a 'Câmara 
Jovem', que deve ocor
rer em maio. "Acho pri
mordial que as pessoas 
saibam como estamos 
trabalhando aqui no 
Poder Legislativo".

A transmissão ao 
vivo pela internet te
ve o elogio público 
de alguns vereadores. 
"Poucas pessoas vem 
aqui assistir as ses
sões, então espero que 
a internet ajude na di
vulgação do nosso tra
balho", comentou Ma- 
theus Trecenti Capoa- 
ni (PSDB), o Pirikito. 
"Quero parabenizar o 
presidente (Formigão) 
pelas inovações fei
tas nesta Casa e agora 
com a transmissão ao 
vivo é uma ótima in i
ciativa para as pessoas 
nos acompanharem de 
casa", completou Clau- 
demir Rocha Mio (PR), 
o Tupã.

no dia 9 de janeiro de 2006, 
na gestão do ex-prefeito José 
Antonio Marise (PSDB) com 
o objetivo de reduzir os aci
dentes no perímetro urbano. 
Durante 14 dias, o trabalho 
foi educativo e as multas não 
eram válidas. A partir de 23 
de janeiro, quem ultrapassou 
os limites de velocidade sen
tiu o deslize no bolso. Quan
do o radar começou a operar, 
mostrou que três avenidas são 
as preferidas pelos motoristas 
quando o assunto é excesso de 
velocidade: 25 de Janeiro, Ja- 
como Nicolau Paccola e Padre 
Salústio Rodrigues Machado. 
Na época, chegou a ser flagra
do carro a 130 quilômetros 
por hora nas ruas da cidade.

SHOW DE PRÊMIOS
em prol da reforma da Capela Senhor

Bom Jesus de Alfredo Guedes

Dia: 18/04/09

Horário: 19h30

Local: Salão de 
Festas
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MODELO ANO COR OPCIONAIS MODELO ANO COR OPCIONAIS
CORSA CLASSIC SEDAN 2002/2003 AZUL TRAVA EL. PARATI CL 1.8 Ml 1997/1997 PRATA CCMPLETA(-)AR
ASTRAGLSEDAN 2001/2001 BRANCA COMPLETO GOL 16V 1999/1999 PRATA
CORSA SEDAN WIND 1999/1999 BRANCA bAs ic o SIENA FIRE FLEX 2007/2008 CINZA COMPLETO (-) AR
CORSASEDANJOY 2005/2005 PRETO BÁSICO PALIO WKADVLOCKER 2008/2009 PRETA CCMPIETO
ASTRAGLSEDAN 2000/2000 AZUL COMPLETO PALIO WK ADV LOCKER 2008/2009 PRATA COMPLETO
CORSA HATCH 4P 2004/2004 BRANCA COMPLETO PALIO WKADV FLEX 2007/2008 PRATA COMPLETO
ASTRAADVANTAGE2P 2005/2005 PRATA COMPLETO PALIO FIRE FLEX4P 2007/2008 PRATA COMPLETO
VECTRA GLS 1999/1999 AZUL COMPLETO PALIOWEEKEND 16V 1997/1998 VERMELHA COMPLETO
BLAZERADVANTAGE 2004/2005 PRATA COMPLETA UNO MILLESX 1997/1998 VERMELHA
CORSASEDAN 2002/2003 BRANCA CIVICLXI 2005/2005 PRETO COMPLETO
FESTA 1996/1997 BRANCA COMPLETO (-) VIDRO SCENIC EXP 1.616V 2003/2004 PRETO COMPLETO
FOX 1.0 2P 2007/2008 PRETA D.H. + ARCOND. NX-4 FALCON 2008/2008 PRETA
GOL 1.6 CrtY4P 2003/2004 BRANCA D.H.+ ARCOND. NXR 125 BROS ES 2003/2003 AZUL
GOL CL 1992/1992 BRANCA bAs ic o CG125TITANKS 2002/2003 VERDE 500,00 + 24 PARCELAS DE 200,00
GOLSPECIAL4P 1998/1999 AZUL TRAVA ALARME AR D.H CG125TITANKS 2003/2004 VERMELHA 1000,00 + 24 PARCELAS DE 220,00

VENHA FINANCIAR SEU VEÍCULO MESMO QUE TENHA COMPRADO EM OUTRO LUGAR, COM AS MESMAS TAXAS QUE A LOJA POSSUI. FINANCIAMOS E REFINANCIAMOS CAMINHÕES.

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa Joáo Paulo II (ao lado do Auto Posto Leáo) - Lençóis Paulista



J O V E M  a p r e n d i z

Trabalho e capacitação
Prefeitura fecha parceria com o Senac para incentivar a contratação de jovens 

aprendizes em Lençóis Paulista; programa vai oferecer cursos de capacitação
Vitor Godinho

Reunião entre representantes do Senac, da Prefeitura e empresários aconteceu na terça-feira, na Diretoria de Desenvolvimento

Da r edação

A prefeita de Lençóis Pau
lista, Bel Lorenzetti (PSDB), 
acabou de fechar uma parce
ria com o Senac (Serviço Na
cional de Aprendizagem Co
mercial) que vai facilitar a im
plantação do programa Jovem 
Aprendiz. Quem empregar 
adolescentes e jovens entre 
16 e 24 anos terá incentivos 
fiscais, como previsto em lei. 
A diferença na parceria é que 
o jovem contratado também 
receberá capacitação gratuita 
do Senac.

Na terça-feira 14, o geren
te do Senac em Bauru, José 
Roberto Botaro, esteve em 
Lençóis com a prefeita Bel 
Lorenzetti, o diretor de De
senvolvimento, Geração de

Emprego e Renda, Altair To- 
niolo, o Rocinha, e empresá
rios para apresentar o progra
ma 'Aprendizagem'.

"O Senac tem um progra
ma chamado Aprendizagem 
e a ideia é oferecer o progra
ma aqui na cidade de Len
çóis, para as empresas em 
geral, comerciantes, presta
dores de serviço. Quem con
tratar um jovem entre 16 e 
24 anos vai receber alguns 
incentivos em termos de en
cargo. A grande vantagem é 
que o aprendiz, que vai ter 
uma atividade dentro da em
presa, através dessa parceria 
entre Prefeitura e Senac, vai 
participar de um curso gra
tuito de qualificação profis
sional", explica Rocinha.

Pela parceria, a Prefeitura

vai disponibilizar o local, com 
toda a infraestrutura necessá
ria para o curso, e o Senac vai 
desenvolver a metodologia. 
As aulas serão no prédio da 
Incubadora de Empresas. O 
curso tem duração de 1,2 mil 
horas, sendo 400 em sala de 
aula e 800 horas na empresa. 
"A iniciativa é da empresa. Ela 
identifica o jovem, contrata- 
o por prazo determinado de 
um ano e durante este ano o 
aprendiz fica no curso", diz 
Botaro. Segundo o gerente do 
Senac, se existir um número 
mínimo de 25 aprendizes, já 
pode ser definida uma data 
para início do curso.

"É uma oportunidade que 
a administração de Lençóis 
está nos abrindo e a intenção 
do Senac é iniciar aqui o pro-

grama Jovem Aprendiz. Quem 
é empresário sabe como é di
fícil contratar um funcionário 
bem formado. E o curso tem 
essa possibilidade. O aluno 
aprende na sala de aula e na 
empresa ao mesmo tempo", 
avalia Botaro.

A prefeita Bel destacou a 
parceria como mais uma ini
ciativa para fomentar a ge
ração de emprego. "Estamos 
caminhando em formas e em 
ritmos diferentes para melho
rar a qualificação profissional 
do jovem e preparar as pesso
as para um desenvolvimento 
maior. Eu acho que as empre
sas lençoenses estão abertas a 
essas experiências e também 
conscientes de que nós temos 
que melhorar o que nós te
mos", concluiu a prefeita.

M A C A T U B A

Prefeitura reaproveita pneus velhos em tubulações
A Prefeitura de Macatu- 

ba está aproveitando pneus 
velhos para construir tubu
lações para escoar a água das 
chuvas. O material está sen
do utilizado em duas frentes

de trabalho: uma no Jardim 
Veneza e outra na zona rural 
do município. Os pneus uti
lizados nas tubulações foram 
descartados por borracharias 
da cidade.

Segundo o secretário de 
Obras, Osnil Grecco, o Bran
co Grecco, a durabilidade 
dos pneus é maior e a econo
mia em comparação com o 
concreto é de 70%. "Usamos

muito as tubulações, tanto 
na área urbana como na área 
rural. Esta alternativa além 
de ser ecologicamente corre
ta é bem mais barata", avalia 
Branco Grecco.

COMUNICADO EXTRAVIO DE TALÃO DE EXTRAVIO
AUTO POSTO SÃO CRISTÓVÃO DE LENÇÓIS NOTA FISCAL ALFREDO DO CARMO LENÇOIS PAULISTA ME,
LTDA, torna público que recebeu da CETESB A Empresa WG Cobranças CNPJ sob n.° 66.770.355/0001-78, Inscrição 5622-7, com
a Licença de Operação N.° 7003060, válida até LTDA-ME, inscrita no CNPJ sede a rua General Osório, 92 -  Lençóis Paulista, DECLA-
09/04/2014, para COM BUSTÍVEIS PARA VEÍCU- 01.268.591/0001-45, comunica RA para fins de preservação de direitos que foi extraviado
LOS AUTOMOTORES,COMÉRCIO VAREJISTA à o extravio dos Talões de nota talão de nota serie G -  contendo as notas fiscais n.° 151 ao
AV. VINTE E CINCO DE JANEIRO, 10, CENTRO, fiscal de Prestação de Serviços 200, autorização n.° 1037 de 05/08/1992. Não se responsa-
LENÇOIS PAULISTA. no N° 201 a 250. bilizando pelo uso indevido das mesmas.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 056/2009 -  Processo n° 093/2009 

Objeto: Registro de Preços para aquisição de telas para alambrado e tu
bos de ferro -  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão 
de lances: 05 de maio de 2009 às 14:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 15 de abril de 2009. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Lei 3.941 de 13.04.2009........................... Autoriza a celebrar convênio
com o Governo do Estado de São Paulo, através da Secretaria da Habi
tação, para adesão ao Programa Cidade Legal.
Lei 3.942 de 13.04.2009..............................Dá em concessão administra
tiva o Estádio Municipal Archangelo Brega e dá outras providências.
Lei 3.943 de 13.04.2009...............................Dá denominação Parque do
Povo ‘José António Marise’.
Decreto 246 de 13.04.2009........................Dispõe sobre a homologação
do Concurso Público referente ao Edital n° 01/2009.
Decreto 247 de 13.04.2009........................Dispõe sobre a substituição de
membros do Conselho Municipal de Saúde.
Portaria 340 de 31.03.2009................... Demite em face de julgamento
em processo administrativo, o funcionário público portador da Cédula 
de Identidade RG n° 41.541.764-8.
Portaria 359 de 6.04.2009.................... Abre nos termos da Lei Munici
pal 3.660/06, processo administrativo em relação ao funcionário públi
co portador da Cédula de Identidade RG n° 20.306 .808.
Portaria 367 de 9.04.2009.....................Nomeia Isabela Zan para a fun
ção temporária de Professor de Educação Especial.
Portaria 369 de 9.04.2009.....................Exonera Silvia de Cássia de Oli
veira Vaz da função temporária de Professor de Educação Básica I- 
pedido.
Portaria 370 de 9.04.2009.....................Declara sem efeitos, nos termos
da Lei Municipal n° 3.660/06, a nomeação de João Carlos da Silva para 
o cargo de Vigilante.
Portaria 371 de 14.04.2009.....................Nomeia Maria José Bernardes
para a função temporária de Professor de Educação Básica II.
Portaria 372 de 14.04.2009......................Nomeia Luane Maciel Freira
para a função temporária de Professor de Educação Básica II.
Portaria 373 de 14.04.2009......................Designa Eduardo Luiz Fer
nandes Martins responsável pela coordenação e fiscalização das obras 
referente o convênio com a Secretaria da Habitação para execução do 
Programa Cidade Legal.
Portaria 374 de 14.04.2009......................Afasta nos termos da Lei Muni
cipal 3.660/06, para tratamento de saúde, Elisabete Marcelino de Souza 
Diegoli, Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 375 de 14.04.2009......................Afasta nos termos da Lei Mu
nicipal 3.660/06, para tratamento de saúde, Jussara Cristina Paccola, 
Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 376 de 14.04.2009......................Afasta nos termos da Lei Muni
cipal 3.660/06, para tratamento de saúde, Daniela Cristina Gonçalves, 
Cozinheira.
Portaria 378 de 14.04.2009......................Nomeia Lucilaine Cristina Vaz
para o cargo de Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 379 de 14.04.2009......................Nomeia Jane Cristina da Cunha
para o cargo de Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 380 de 14.04.2009......................Nomeia Elisangela Regina
Ronchesel Ramos para a função temporária de Professor de Educação 
Básica I.
Portaria 381 de 14.04.2009.................... Nomeia Selma Cristina Mallouk
Campanha para a função temporária de Professor de Educação Básica I.
Portaria 382 de 14.04.2009......................Exonera Dalila de Cássia Si-
mioni Pafetti da função temporária de Professor de Educação Básica 
I-término de contrato de trabalho.
Portaria 383 de 14.04.2009......................Exonera Maria Eliza Santos da
Silva Mastrangelo da função temporária de Professor de Educação Bá
sica I-término de contrato de trabalho.

Lençóis Paulista, 15 de abril de 2009.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 16 de Abril de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R $ 246,23.

è SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA  
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA

Jo sé  Antonio Marise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei, 
bem como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da Lei Orgâ
nica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Po rta ria  n° 15/2009 de 15.04.09 -  Nomeia, por tempo determinado, Tania 
Regina dos Santos (R G  23.882 .145-6), para o cargo de Agente da Conser
vação e Lim peza, a partir de 13 de abril de 2009.

Po rta ria  n° 16/2009 de 15.04.09 -  Nomeia, por tempo determinado, Janete 
das G raças dos Santos S ilva (R G  24.670 .106-7), para o cargo de Agente da 
Conservação e Lim peza, a partir de 13 de abril de 2009.

Lençóis Paulista, 15 de abril de 2009.

Jo s é  A nton io  M arise
Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos

Publicado no jornal O Eco, no dia 16 de Abril de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 76,20.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


f e b r e  a m a r e l a

Um a agulha

resolve!
Areiópolis mantém vacinação contra febre 

amarela, mas cancela mutirão de limpeza

Arquivo Fernanda Benedetti/Jomal O ECO

V itor Godinho

Na área de risco da Febre 
Amarela, a Prefeitura de Arei
ópolis intensifica a campanha 
de vacinação em massa. Na 
Sexta-Feira Santa e no Sábado 
da Aleluia foram vacinadas 
6.567 pessoas. O objetivo é 
aplicar 11 mil doses da vacina. 
Segundo a responsável pela 
Vigilância Epidemiológica do 
município, Andréia de Cássia 
Alves, a campanha prossegue 
e o próximo passo é realizar a 
vacinação na área rural.

"Daqui a duas semanas va
mos aproveitar que se inicia a 
vacinação na área rural contra 
gripe e vamos ministrar tam
bém a vacina contra febre ama
rela naquelas pessoas que ainda 
não foram trazidas até o pron
to-socorro e o PSF(Programa 
Saúde da Família)", diz. Ela ex
plicou que as empresas rurais 
da cidade colaboraram e que 
antes de levar os trabalhado
res para a lavoura passavam no 
pronto-socorro para que eles

recebessem a vacina.
Apesar de intensificar a va

cinação, a Prefeitura cancelou 
o mutirão de limpeza marca
do para esta semana. A febre 
amarela em sua forma urbana 
é transmitida pelo mosquito 
Aedes aegypit, que também 
transmite a dengue.

Na região onde o jornal O 
ECO circula, apenas o muni
cípio de Areiópolis está vaci
nando toda a população. Nas 
outras cidades, a vacinação é 
indicada para quem mora na 
zona rural ou freqüenta as áre
as de risco.

Em Agudos, a responsável 
pela Vigilância Epidemiológi- 
ca, Elaine Cristina Souza Lima 
Aurélio, informa que os pos
tos só estão vacinando quem 
vai para as áreas de risco. "Por 
exemplo, se a pessoa for viajar 
para a área urbana de Botuca- 
tu, não é necessário receber a 
vacina. Agora se a pessoa pre
tende ir para a serra ou região 
de mata ai nós realizamos a 
vacinação", explica.

Em Areiópolis, mais de 6,5 mil pessoas tomaram a vacina na área urbana; agora próximo passo é fazer vacinação em área rural

É importante ressaltar que 
na região os municípios de Pi- 
raju, Itatinga e Sarutaiá são con
siderados áreas de risco porque 
registraram casos de febre ama
rela silvestre onde a doença é 
transmitida do macaco para o 
homem pelo mosquito haema- 
gogus. Na forma urbana, o Ae- 
des aegipyt transmite a doença 
ao picar uma pessoa doente e 
outra sadia. Este tipo de conta
minação ainda não foi registra
da nesta região. Além das áreas 
urbanas dos três municípios 
citados e que ficam próximos a 
Botucatu, também são conside
radas áreas de risco a zona rural e

áreas ribeirinhas, já que nas ma
tas da região é possível encon
trar várias espécies de macacos.

Em Lençóis Paulista, a co
ordenadora de Saúde Comuni
tária, Cristina Baptistela, disse 
que a vacinação está sendo 
ministrada apenas para as pes
soas que vão viajar para áreas 
de risco. "Como nós ainda não 
entramos na área de risco esta
mos apenas ministrando a va
cina nas pessoas que vão viajar 
para essas áreas. Essa vacinação 
está acontecendo todos os dias 
no Ambulatório de Especiali
dades da avenida Brasil e nos 
PSF em dias alternados", diz.

SAIBA MAIS

• Podem tomar a vacina contra Febre Amarela quem tem mais 
de 9 meses de vida e vai viajar para as áreas de risco. Em todos 
os municípios, a vacinação acontece nas unidades de saúde.

• Não devem tomar a vacina: gestantes, pessoas que têm 
alergia a ovo, fazem uso de remédios a base de corticóide 
ou que estejam fazendo radioterapia ou quimioterapia. A 
lista incluiu ainda alguns tipos de transplantados e quem 
tomou a vacina há menos de 10 anos.

*A vacina contra Febre Amarela demora 10 dias para fazer 
efeito e vale por 10 anos. A dose é única.

M acatuba e Agudos fazem  m utirão de lim peza
Além da vacinação em 

massa contra a febre ama
rela, alguns municípios 
estão realizando mutirões 
de limpeza para impedir a 
proliferação do mosquito 
Aedes aegypt, que também 
transmite a dengue.

Em Areiópolis, um mu
tirão que estava agendado 
para acontecer nos dias 14, 
15 e 16 deste mês foi cance
lado. Segundo O ECO apu
rou, a falta de tempo e pro
blemas com a divulgação 
foram os empecilhos para 
a concretização da ação. A 
responsável pela Vigilância 
Epidemiológica do municí
pio, Andréia de Cássia Al
ves, disse que ainda não foi 
definida uma nova data pa
ra a realização do mutirão.

Já em Macatuba, o mu
tirão já começou na última 
segunda-feira e prossegue 
até amanhã. Hoje o cami-

nhão vai passar pelo Centro e 
amanhã pelos bairros Jardim 
Veneza, Jardim Panorama e 
Distrito Industrial.

A cidade de Agudos tam
bém está realizando muti
rão de limpeza está semana. 
A campanha começou na 
segunda-feira e segue a até 
amanhã. Hoje o caminhão 
passa pelo bairro Professor 
Simões, Parque Santo Anto- 
nio, Jardim Bela Vista e São 
Vicente 1 e 2. Amanhã reco
lhe entulho do Centro, Pavi
mentação, Santa Cândida e 
distrito de Domélia.

A coordenadora de Saúde 
Comunitária de Lençóis Pau
lista, Cristina Baptistela, disse 
que não há previsão de reali
zação de mutirões de limpe
za na cidade. No entanto, ela 
afirma que o recolhimento de 
matérias que podem acumular 
água é realizado durante todo 
o ano. "Os agentes de saúde

que visitam as casas, quando 
encontram recipientes que po
dem acumular água orientam 
a população para ligar e pedir 
que o caminhão da Prefeitura 
passe para recolher esse mate
rial", explica. A médica disse 
ainda que quem quiser solici
tar o caminhão para o recolhi
mento de entulho deve ligar 
para o telefone 3263-0020 e 
fazer o agendamento.

m u t ir ã o  d e  l im p ez a

MACATUBA
Hoje
Centro
Amanhã
Jardim Veneza, Jardim Pa
norama e Distrito Industrial

agudos
Hoje
Centro
Amanhã
Jardim Veneza, Jardim Pa
norama e Distrito Industrial

Arquivo Jornal O ECO

Prefeitura realizam mutirões de limpeza para combater dengue e febre amarela

l  CABELEIREIRO E MANICURE
I  REFLEXOLOGIA I  DEPILAÇÁO i  UNHA ARTÍSTICA

(MASSAGEM CORPORAL)

UNHA DE 
PORCELANA

ESTETICA
FACIAL

ESTETICA
CORPORAL

R. 7 <de Setembro, 963 - Lençóis Paulista - Fone: 14. 3264-6249
EFAC
Escola de Formação 
e Aperfeiçoamento 

de Cabeleireiros

S nO M arconi
FIRT é aqui!

UNO FIRE
2P - 2005 - BRANCO - BÁSICO 

ENTR +
R$ 387 MENSAIS

CORSA SEDAN
2006 - JOY - MODELO NOVO 

ENTRADA +
R$ 599 MENSAIS

SIENA HLX
2005 - 1.8 - FLEX - COMPLETO 

ENTRADA +
R$ 749 MENSAIS

PALIO FIRE
4P - 2004 - AR COND. - VE - TE 

ENTRADA +
R$ 469 MENSAIS

SANTANA 1.8 Ml
99-COMPLETO 

ENTRADA +
R$ 458 MENSAIS

CORSA HATCH
2 0 0 2 -KIT VISIB.

ENTRADA +
R$ 561 MENSAIS

SIENA ELX
1 .6 - 9 9 -COMPLETO 

ENTRADA +
R$ 482 MENSAIS

UNO FIRE
FLEX -2 0 0 6 -PRATA 

ENTRADA +
R$ 445 MENSAIS

GOL POWER
4 P -2 0 0 3  -DIREÇÃO HIDR. 

ENTRADA +
R$ 496 MENSAIS

CORSA WIND
97 - PERSONALIZADO 

ENTRADA +
R$ 373 MENSAIS

PALIO ELX
2005 - 4P - MODELO NOVO - VE - TE 

ENTRADA +
R$ 521 MENSAIS

FOCUS GHIA
2003 - COMPLETO 

ENTRADA +
R$ 692 MENSAIS

( 14) 3269-1200 FINANCIATaililTO lEHI ATÉ 60X SEM ENTRADA | TANQUE CHEIO - IPVA 2009 - TRAN SFERÊN CIA

GRÁTISPLANOS SUJERIDOS PELO BANCO FIAT S/A. SUJEITO AAPROVAÇAO DE CREDITO COM 20% DO VALOR DO VEICULO DE ENTRADA. 
SENDO QUE VEÍCULOS DE ANO 1997 Â ANO 2000 SÃO EM PLANOS DE 48 PARCELAS IGUAIS FIXAS E DE ANO 2001 Á2009 
EM 60 PARCELAS IGUAIS FIXAS.PREÇOS VALIDOS ATÉ TERMINO DO ESTOQUE DEMONSTRADO. Rua José Paccola, 63 - Pq. São José Lençóis Paulista



PROMOÇÃO
D E F I M D E S E M A N A

VENHA CONFERIR!
Av. Pref. Jácomo N. Paccola, 589 

Pq. Rondon -  F.: 3263-5373 -  Len(6ls Paulista Midiã e Rogério, na Cia da Esfiha
\ N /  /

DESPARECEU
Está desaparecido desde 

o dia 11/04 nas 
redondezas da Rua Pará, 
n° 337, Cruzeiro Lençóis 

Paulista, um filhote 
mestiço de siamês, 
cinza com manchas 

brancas.

CRIANÇA DOENTE -GRATIFICA-SE

Contato: 9799-9616


